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意~公訴立法會議員幫文豪辦事處
。現ce of Hon J eremy Tam 

經濟發展事務委員會

林健鋒主席:

有關十二月十三日會攝的補克立.1t

本養員會於十二丹十三日討論新空管系統全車廠用事宜。灑房局及民航處於

會上未能詳答各議員的提悶，特此=*函，希望委員會向局方或處立于要求補充

以下的書商資料:

1.畏航處曾派員到杜拜機場參觀，請向本委員會提交當日參觀園的所有報告

或盤報文件。

2. 民航處職員當於何時參觀杜拜機場?當時牡拜機場是否停用電子飛行進程

單( Elec甘onic Flìght Strip) ?如楚，停用原園為何?

3. 杜拜機喝現時正控步試用電子飛行進程單，首先在指揮塔試行。當社拜在

AT3 運行穩定後才分階段實行電子飛行進程單，為何香港選擇一刀切全商

推行?

4. 牡拜機場的電子飛行進程單有杏出現不理想的還作狀況?曾否停用及轉用

實體飛行進程學 (P在per Strip) ?而杜拜機場與香港機場使用的籠子飛行進
程單系統有何不問?

5. 若杜拜機場當停用電子飛行進程單系統，民航處是於何時知恕?有否就此

作出跟進?

6. 請民航處確認今年 7 月湖試新空管系統時，在 OPCCWS061 工作位置是否曾

經發生事故(即與 11 月 29 自類似的空管人員鑽取資料時出現的問題，系

統由航班數接處理器 l 轉去處理器 2) ? 
若曾發生，請民航處躍認有否就此向當神公司跟進?獲謹的內容為何?

7. 就本人早前發諧的立法會 CB(4)289/l 6-17(Ol)號文件，書面由覆本發員會，

新空管系統由測試至2現在，各個功能(包括但不限於飛行數據和監湖數據)

的毛病次數、按月移動平均值的圖表及安全表現指標:及舊系統於過去兩

年的同類數據 a

誡盼安排，不勝戚激 a

常丈史III頁祝

工作順利!
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